

Regierungsratsbeschluss

vom 16. September 2008

Nr. 2008/1632

Stiftung trigon-film, 5408 Ennetbaden: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds für die Jahre 2008 bis 2010

1. Erwägungen

Die Stiftung trigon-film, Ennetbaden, engagiert sich seit 20 Jahren für die Vermittlung der filmischen Kulturen aus Afrika, Asien und Lateinamerika. 14 neue Produktionen, drei Klassiker sowie 28 Filme auf DVD konnte trigon-film im vergangenen Jahr verzeichnen. Sowohl im Kino „Kultur im Uferbau“ wie auch an den Solothurner Filmtagen ist die Stiftung jeweils mit ihren Projekten vertreten. Um die Arbeit an kulturell wertvollen Filmen erfolgreich weiterführen zu können, ersucht die Stiftung trigon-film erneut um finanzielle Unterstützung aus dem Lotterie-Fonds.

2. Beschluss

- 2.1 Der Stiftung trigon-film, Ennetbaden, ist ein jährlicher Beitrag von Fr. 15'000.-- für die Jahre 2008, 2009 und 2010 aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen.
- 2.2 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.3 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Beitrag jeweils nach Erhalt der genehmigten Jahresrechnung und eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233003 "Lotterie-Fonds anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) np/trigon-film.doc
Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport (7)
Departement Bildung, Kultur und Sport, Abt. Kultur, Bachstrasse 15, 5001 Aarau
Stiftung trigon-film, Walter Ruggle, Limmatauweg 9, 5408 Ennetbaden